

Zmettag für en guete Zwäck

Am 18. Februar 2023, 12.00-13.30 Uhr laden die Konfirmandinnen und Konfirmanden zu einem feinen Mittagessen ins Kirchgemeindehaus ein.

Die folgenden Menüs bieten wir an:

- Pouletgeschnetzeltes, Reis und Erbsli mit Rüepli
- Vegetarisch: Reis mit Gemüsesauce
- Dessertbuffet

Eine Anmeldung ist nicht nötig. Die 14 Schülerinnen und Schüler der Konfirmandenklasse helfen im Service, beim Auf- und Abbau sowie beim Vorbereiten der Desserts tatkräftig mit.

Der Erlös geht vollumfänglich an das Kinderheim «Pentru copii abandonati» in Rumänien, das von unserer Kirchgemeinde schon seit vielen Jahren unterstützt wird und von der Brittnauerin Sonja Kunz gegründet wurde. Sie hat die Gesamtleitung der beiden Häuser «Casa Prichindel» und «Casa Livezii» inne. In drei Gruppen leben dort gegenwärtig insgesamt 24 Kinder und Jugendliche. Sie werden von einem Team von Erzieherinnen und Erziehern rund um die Uhr betreut, besuchen entweder öffentliche Kindergärten oder Schulen und werden ihren Neigungen und Interessen entsprechend gefördert und unterstützt.

Einem kleinen Einblick von Sonja Kunz aus Ghimbav (Weidenbach).

«Gerne schicke ich euch wieder einmal einen herzlichen Gruss aus den verschneiten Karpaten. Die Kinder freuen sich über den Schnee. Viele Familien in unserem Umkreis müssen sich aber grosse Sorgen machen, weil sie nicht genügend Holz sammeln oder kaufen konnten. Andere haben zwar Holz, aber einen kaputten Ofen und wiederum andere haben weder das eine noch das andere. Dazu kommt momentan noch die

Erkältungswelle, die auch Rumänien erfasst hat. Unsere Kinder müssen dann nicht in die Schule gehen, was für sie zwar wunderbar ist, aber für die arme Bevölkerung, die sich keine Medikamente leisten kann, sind Krankheiten daher noch schlimmer, als sie ohnehin schon sind. Wir können nicht allen helfen, aber es gibt Familien und Kinder, die wir schon jahrelang kennen und die ein Stück weit zu uns gehören.

Wir freuen uns an unseren Kindern, die seit einem Jahr Musik machen, vor allem Blasmusik, aber auch Schlagzeug und Klavier. In der Vorweihnachtszeit traten sie einige Male mit der Fanfare, so heisst die Gruppe der Bläser, auf. Einige Kinder spielen Handball in einem Klub in Ghimbav. So ist ihre Freizeit, die sie neben einem Haufen Schulaufgaben noch haben, ziemlich ausgefüllt. Daher bleibt nicht mehr viel Zeit, sich zu langweilen.

Der Kirchgemeinde Brittnau danke ich ganz herzlich für die treue Unterstützung! Alles Gute und Gottes Segen für euch alle!» ●

Sonja Kunz, Simon Bühler



Editorial

Vergesst nicht, Gutes zu tun

Wann hat Ihnen jemand in letzter Zeit etwas Gutes getan? Kennen Sie die Freude über eine helfende Hand, eine angebotene Mahlzeit oder ein Wort, das ermutigt?

Wir alle sind im Leben Empfangende, von der Geburt bis zum letzten Atemzug. Und doch merken wir bereits in der Begegnung mit Kleinkindern, dass wir auch Beschenkte sind: Mit ihrem Lächeln, ihrer Spontaneität und Freude beschenken sie Eltern, Geschwister, Grosseltern – oder die fremde Frau, die sie aus ihrem Einkaufswägelchen anstrahlen!

Angewiesen aufeinander

Im Verlauf des Lebens lernen wir, selbstständig zu sein: Das eigene Brot verdienen, den eigenen Haushalt hinkriegen, die Steuererklärung ausfüllen, verantwortlich Beziehungen gestalten.

Doch je mehr wir im Leben stehen, desto mehr wird klar, dass wir aufeinander angewiesen sind: Alte auf Junge, Kinder auf Eltern, usw. Und wenn wir einander helfen, merken wir, dass helfen auch glücklich machen kann! Wissenschaftler erkennen heute das Helfen als Glücksfaktor!

«Zmettag für en guete Zwäck» und «Brittnou höuft»

Mit diesen beiden Aktionen beherzigen wir als Kirche die Worte aus dem Hebräerbrief 13,16: «Vergesst nicht, Gutes zu tun und mit andern zu teilen, denn an solchen Opfern hat Gott Freude.» Schön, dass Sie gerne mithelfen! Und schön, dass Sie Hilfe annehmen! Es braucht beides im Leben. ●

Silvia Bolatzki

Blueschtfahrt ins Fricktal

**Mittwoch, 26. April 2023, Treffpunkt auf dem Schulhausplatz Brittnau.
Für Interessierte ab 55+.**

Für alle, die gerne reisen und Carfahren, geht's dieses Jahr ins Fricktal – in der Hoffnung, die Blütezeit der Obstbäume zu erwischen! Wir fahren durch schöne Gegenden und lernen wieder Neues kennen.



Im Gasthaus zur Post in Bözen erwartet uns eine warme Mahlzeit (ca. 14.30 Uhr). Die Reise geht über Gretzenbach – Staflelegg – Schinznach Dorf – Bürersteigpass nach Bözen. Dort machen wir eine längere Pause, stärken uns und fahren dann heimwärts durchs Fricktal Richtung Schupfart – Hemmiken und zurück nach Brittnau.

Reservieren Sie sich die Zeit ca. 12.00-18 Uhr. Ein Flyer mit den genaueren Angaben und Anmeldemöglichkeiten folgt im März, ebenso wie die Aufschaltung auf der Website. ●

Silvia Bolatzki

Herbstcamp

29. September - 8. Oktober 2023, Campingplatz «La Torre del Sol» in Spanien».

Der Campingplatz befindet sich an der Costa Dorada mit direktem Zugang zum Meer sowie Sport- und Freizeitmöglichkeiten. Im eigenen kleinen Campingdorf werden wir kurze geistliche Inputs, gemeinsame Programme, spontane Ausflüge und vieles mehr erleben können. Alle Angebote sind freiwillig und können selektiv besucht werden.



Jugendliche ab 12 Jahren dürfen ohne Begleitung mitkommen und nehmen an einem abwechslungsreichen Programm mit Sport, Spiel, Workshops, Inputs und Ausflügen teil.

Young Adults ab 18 Jahren können aus dem reichhaltigen Programm des Jugendcamps auswählen.

Für Kinder von 4 bis 12 Jahren wird am Morgen ein Kinderprogramm angeboten.

Weitere Informationen zum Herbstcamp sind mit unten stehendem QR-Code oder über www.kirchebrittnau.ch zu erreichen.

Wir freuen uns schon jetzt auf die wohltuenden, erfrischenden und abwechslungsreichen Momente an der Costa Dorada im nächsten Herbst. ●

*Simon Bühler
Monica Zollinger*



Gottesdienste und Anlässe

Sonntag, 05. Februar
Gottesdienst

10.00 Uhr, Kirche, Pfarrerin Silvia Bolatzki

Sonntag, 12. Februar
Taizé-Gottesdienst

10.00 Uhr, Kirche, Pfarrer Bernard Kaufmann, anschliessend Kirchenkaffee

Dienstag, 14. Februar
Friedensgebet

19.30 Uhr, Kirche

Mittwoch, 15. Februar
Boxenstopp - Wo Mamas auftanken
09.15 Uhr, Kirchgemeindehaus, «Wenn Mütter beten» - mit zwei MIP-Frauen

Samstag, 18. Februar
Zmettag für en guete Zwäck
12.00-13.30 Uhr, Kirchgemeindehaus

Sonntag, 19. Februar
Alive-Gottesdienst
10.00 Uhr, Kirche, Input Simon Bühler

Sonntag, 26. Februar
Gottesdienst
10.00 Uhr, Kirche, Pfarrer Bernard Kaufmann

Ferien/Abwesenheit

Simon Bühler: 28.01.23–03.02.23

So erreichen Sie uns

Pfarramt

Silvia Bolatzki
062 751 49 66
sbolatzki@kirchebrittnau.ch

Bernard Kaufmann
079 350 65 46
bkaufmann@kirchebrittnau.ch

Jugendarbeit

Simon Bühler
079 471 60 23
sbuehler@kirchebrittnau.ch

Sekretariat

Heidi Steffen
062 752 11 47
sekretariat@kirchebrittnau.ch

Impressum

Reformierte Kirche Brittnau

Redaktion/Layout: Heidi Steffen.

Fotos: Thomas Kreis, Heidi Steffen, Surprise Reisen, zVg.

Druck: Effingermedien AG, Brugg